

NICOLAS EN FLECHE



Ne voyez dans le surnom de Nicolas CHAUVELOT aucune allusion inconvenante. C'est simplement au jeu dit de l'ascenseur pratiqué avec Guillaume GRENTHE que, ce dernier le pressant de jouer, l'a ainsi surnommé. Cela dit, ce sobriquet convient parfaitement au parcours de Nicolas, à nouveau membre de l'équipe de France juniors (en face de Quentin ROBERT) puisque né le 20 décembre 83 (donc mal né puisqu'il cessera d'être junior en 2009 ; maigre est la consolation de devenir senior plus tôt, dans 35 ans). Nicolas, déjà 3° en Championnat d'Europe, 5° en Championnat du monde, représentera dans quelques semaines nos couleurs en Italie. Il a disputé, cette saison, la DN1, en face de son partenaire de Juan, Jacques POTIER. Ayant découvert le bridge à l'âge de 16 ans à Besançon, grâce à son camarade de classe Sébastien PELISSON, Nicolas porte un jugement à la fois lucide et mesuré sur notre sport lorsqu'il trouve que les joueurs « de haut niveau » ont tendance à s'enfermer dans leur bulle ; il a d'ailleurs plaisir à côtoyer le « niveau moyen » dans son club. Nicolas CHAUVELOT, qui adore le sport, principalement comme kibbitz, au demeurant, est particulièrement à son aise en un exercice qu'il pratique toujours, mais un peu moins qu'il ne l'a fait : le CALCUL MENTAL, ce qui permet d'écrire que son niveau dans cette discipline est 1° série nationale, mais.....HORS QUOTA. Bon vent Nicolas, pour Juanet pour la suite.

J.D

Extrait du Bulletin n°7 2007 Festival de Bridge de Juan les pins